## 第64回番組審議会議事録

◆開催日時 2013 年 6 月 25 日(火) 12:00~13:30

◆開催場所 キャッチネットワーク 特別応接室

◆ 出席者

<委員>

碧南市: 小池利治委員、稲生恵美子委員 刈谷市:二宮由美子副委員長、清水幸浩委員

安城市: 田中克浩委員長、水野順子委員 知立市:古味真里委員、柿原健委員

高浜市: 成田淳子委員、丸木久芳委員

<エフエムキャッチ>

取締役社長川瀬隆介、専務取締役森雅博、取締役倉地陽一アドバイザー小森浩司、チーフ堀安孝、勅使河原正直、

## <議事内容>

- 1. 近況報告
  - (1)川瀬社長より
    - ① 当社株主総会の報告(役員変更)
    - ② 非常用放送アンテナの導入について
  - (2)事務局より
    - ① 番組審議会の位置づけについて⇒次回審議の際には評価シートを導入します
    - ② パーソナリティの変更について
    - ③ 公開生放送・イベントスケジュールについて
- 2. 日曜日朝の音楽番組「Hit Music Graffiti」についての意見交換

事務局から番組の概要を説明した後、6 月 23 日(日)放送分の抜粋版を委員の皆さんに 聴取していただき、以下のような意見と感想を頂きました。

<番組内容について>

- ・(審議委員の)世代として合っている楽曲が多い
- ・楽曲の割合が多いので地域情報のトークを増やしてもよい
- パーソナリティのトークをスムーズに聞ける
- ・地域密着であれば、エリアの情報をもっと入れてもよいのでは無いか
- ・地域に密着した放送をしますというのであれば、地域の情報をもっと話して良いのでは 無いか
- ウェザーインフォメーション、トラフィックインフォメーションなどのコーナータイトルを日本語にしたらよい
- ・前回意見交換番組の市民チャレンジゾーンと違ってプロのトークはスムーズでした
- ・演歌は苦手だが、歌手の解説があったので、良かった
- ・何年に流行った曲、発売日、何のテーマなど楽曲情報がもう少しほしい。
- ・天気で県外の情報が入っているが、必要なのか?

- ・ケーブルテレビの番組情報をもう少し多くしてほしい
- ・早口に聞こえた部分があったのでもう少しゆっくり話してほしい
- •カラオケランキングは1位の曲を聴きたい
- ・週末のゆっくりした時間に聞くには良い番組である
- ・ランキングの効果音が聞きづらい
- ・テンポがよく軽快で聴きやすい
- ファンモンの良さがすごく伝わった
- ・ナツメロ番組として聞いていたので、今のミュージシャンを取り上げるのはいかがか? リスナーの年代とはかけはなれているのでは無いか

## <パーソナリティについて>

- ・原稿があるな、と感じてしまう部分もあった
- 言葉が聞き取りにくいことがある
- 3. そのほかの番組、または全体についての意見交換
  - ・CD を送ってもらうが CD がたまってしますので別の方法にしてほしい
  - ・ラジオが聞きにくい、どうにかしてほしい
  - ・ダム貯水量の警戒などの情報を入れるとよい
- 4. 次回日程 2013 年 8 月 27 日 (火) 12:00~13:30 意見交換番組は「Holiday Driving Away」

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考にして、より 良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。

以上